
 

 

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU « CHAILLERAN » 

 

DATE :   Mercredi 30 juin 2021 

HEURE :   De 19h à 20h 

LIEU :    Maison de Quartier de Chailly 

MEMBRES PRESENTS :  Sylvain Chabloz (présidence), Delphine Grandmottet (PV), Nathalie Fardel, Josette 

Vaucher, Isabelle Henry Wehrlin, Bertrand Fardel (vérificateur des comptes). 

EXCUSES :   Christophe Ogay, Bernard Matthey, Association Chailly 2030  

 

Ordre du jour 

1- Adoption du PV de l’assemblée générale du 29 septembre 2020 

2- Rapport du comité sur les activités 2020 

3- Rapport des comptes 2020, rapport de l’organe du contrôle des comptes 

4- Election des membres de l’association  

5- Présentation des objectifs 2021 

6- Présentation et votation du budget 2021 

7- Divers 

 

 

1. Adoption du PV de l’assemblée générale du 29 septembre 2020 

Le PV est adopté à l’unanimité. 

2. Rapport du comité sur les activités 2020 

Année très spéciale avec la pandémie du Covid 19. Nous avons pu publier les 2 premiers numéros de 2020 

puis nous avons renoncé à l’édition de 4 numéros du journal. A la reprise nous avons fait un numéro en 

offrant toutes les publicités à nos annonceurs en signe de soutien et de solidarité. C’est un journal qui nous 

a coûté cher mais l’annulation de 4 numéros nous a permis de le financer. 

3. Rapport des comptes, rapport de l’organe du contrôle des comptes 

L’Association boucle l’exercice 2020 sur un déficit de 995.25 .-  

Le capital au bilan est de 10 936.41 .- 

 

Bertrand Fardel nous lit le rapport des vérificateurs des comptes et demande à l’Assemblée de l’approuver.  

 

Les comptes 2020 sont approuvés à l’unanimité. Madame Vaucher est remerciée pour la qualité de son 

travail. 

 

Bertrand Fardel et Christophe Ogay sont reconduits dans leurs fonctions de vérificateurs pour l’année 

prochaine. L’assemblée les remercie vivement pour le travail fourni 

 



4. Election des membres du comité selon statuts 

Cette année l’assemblée générale doit réélire son comité : Josette Vaucher, Nathalie Fardel, Delphine 

Grandmottet, Sylvain Chabloz se représentent.  

Il n’y a pas de nouvelle candidature. Le comité est réélu à l’unanimité. 

Le comité a besoin de sang neuf, il faut trouver un moyen pour coopter de nouveaux membres. Nous 

décidons d’être présent sur différents évènements sur le quartier afin de présenter l’association et trouver 

de nouveaux membres prêts à s’investir.  

Première date : 12 septembre (Chailly en fête et marché aux jouets) 

5. Présentation des objectifs 2021 

L’objectif principal est de sauver notre journal financièrement. 

Le 2ème objectif sera de fêter d’une manière ou d’une autre les 50 ans du journal.  

Mesures prises : 

- Arrêt du poste Pub d’ Isabelle Henry Wehrlin (fin septembre 2021). Le comité remercie Isabelle 

pour son travail et son engagement au sein de l’association. 

- Arrêt du poste de Nathalie, qui s’engage à poursuivre la gestion du fichier pub bénévolement, 

merci à elle ! 

- La retouche ou création de pub sera faite par Sylvain Chabloz qui peut englober cela sur son 20%.  

- La recherche des nouveaux annonceurs sera à partager entre les membres du comité 

- Fin de l’abonnement e-design pour Nathalie Fardel 

- Baisse de 100.- sur le salaire de Josette Vaucher 

- Recherche de fonds faite par Delphine Grandmottet (un courrier est prêt à être envoyé) 

- Projet d’un repas de soutien  

 

6. Présentation et votation du budget 2021 

Nathalie Fardel nous présente le budget 2021 pour un montant de 74 850 .- 

Celui-ci est déficitaire de 10 000.-  

 

Le budget 2021 est approuvé à l’unanimité.  

 

7.  Divers 

 

- Bertrand Fardel nous informe qu’il existe un soutien à la presse au niveau de l’état. Josette Vaucher 

regarde comment nous pourrions bénéficier de cette aide. 

- Les Filles du 19 remercient le comité pour les cases de pub offertes 

- Participation de la MQC à revoir car aucun versement en 2020 

- On paiera moins d’assurance l’année prochaine 

- Idées pour les 50 ans du journal : 

o Appels à témoins pour toutes les personnes qui ont participé au journal depuis sa création 

o Une double page  

- Idée de vendre aux enchères les premiers numéros du journal  

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h00.  

 


